

109314 - Él permaneció durante la noche fuera de Muzdalifah por las muchedumbres

Pregunta

Realicé los rituales del Hayy pero parece que cometí un error con respecto a la estadía en Muzdalifah, por la congestión del tráfico. Permanecimos en nuestro lugar fuera de Muzdalifah hasta la mañana del Eid, y fuimos desde allí cuando el sol salía en Mina. Basados en ésto, no pasamos la noche de Eid en Muzdalifah. ¿Cuáles son las reglas sobre este Hayy que realizamos?

Respuesta detallada

Alabado sea Allah.

Si la situación durante su Hayy es tal como usted la describe, entonces no tiene que ofrecer un sacrificio por no permanecer durante la noche en Muzdalifah porque usted tiene una justificación, y su Hayy es válido.

Sheik 'Abd al-'Aziz ibn Abd-Allaah ibn Baaz, Sheik 'Abd al-Razzaaq 'Afifi, Sheik 'Abd-Allaah ibn Ghadyaan, Sheik 'Abd-Allaah ibn Qa'ud.